

La autoridad neerlandesa para la matriculación de vehículos (RDW) se asocia con Emovis para implantar el primer sistema de peaje en flujo continuo del país

27 de octubre de 2022 La autoridad de tráfico neerlandesa (RDW) ha adjudicado un contrato a Emovis, uno de los proveedores líderes mundiales en soluciones de movilidad con peaje sostenibles y perteneciente a Abertis Mobility Services (Grupo Abertis) para el diseño, instalación y mantenimiento del primer sistema de peaje en flujo continuo de los Países Bajos en dos nuevas carreteras principales.

Dos emplazamientos de peaje

La primera es la nueva autopista A24 (Blankenburgverbinding), cerca de Róterdam, actualmente en construcción. Conecta la A15 a la A20 y consta de dos túneles: Hollandtunnel y Maasdeltatunnel. El peaje en flujo continuo comenzará cuando la nueva autopista se inaugure en 2024. Se espera que usen esta autopista unos 60 000 vehículos cada día.

El segundo proyecto de infraestructura, actualmente aún en estudio, es un nuevo tramo de autopista cerca de Arnhem/Nijmegen, llamado ViA15. Prolonga la A15 hasta llegar a la A12 e incluye un nuevo puente sobre el canal Pannerdensch. El sistema de peaje de Emovis se ampliaría a este nuevo puente desde su inauguración. Se espera que lo transiten 33 000 vehículos diarios.

Peaje en flujo continuo

Emovis tiene adjudicado el diseño, instalación y mantenimiento de ambos sistemas de peaje en flujo continuo. El contrato tiene una validez inicial de ocho años con tres prórrogas de dos años cada una. Al cabo de 15 años trabajando en distintos países europeos para implantar soluciones electrónicas de vanguardia para el peaje, este será el primer proyecto de Emovis en los Países Bajos.

Se trata de la primera vez que se usa peaje en flujo libre en el país. El Ministerio de Infraestructuras, dos de sus agencias ejecutivas (RDW y Rijkswaterstaat) y la Agencia de Recaudación Judicial Central cooperan para implantar y operar esta nueva forma de peaje. La RDW desempeña la función de recaudación.

«La adjudicación de este contrato es un hito importante de nuestro proyecto», declara Jan Strijk, director de recaudación de peajes en RDW. «Somos muy exigentes con el equipamiento y la cooperación con el proveedor. Tengo confianza en que Emovis podrá cumplir nuestras expectativas».

Una larga historia

Emovis diseña y aplica soluciones de movilidad en redes de carreteras urbanas e interurbanas. La compañía tiene un largo historial como proveedor de sistemas en flujo continuo. Algunos de los logros en su haber son:

- Posibilitar la compleja transición de sistemas tradicionales de cobro electrónico de peaje a flujo continuo multicarril en autopistas clave, como la circunvalación M25 de Londres en Dartford y los cruces del río Mersey cerca de Liverpool en el Reino Unido, o la carretera circular M50 de Dublín, en Irlanda
- Proporcionar sistemas de peaje por vídeo en otras carreteras con cobro de peaje manual en el Reino Unido y Polonia
- Instalar sistemas Open Road Tolling (ORT) por Estados Unidos, Canadá y Puerto Rico.

«Es un gran honor tener la oportunidad de trabajar por primera vez en los Países Bajos. Al tratarse de uno de los países mejor conectados de Europa, nos enorgullece participar en un proyecto tan ambicioso y estamos seguros de que los resultados serán excelentes tanto para las autoridades como para los usuarios», declara Christian Barrientos, CEO de Emovis.

«RDW y Emovis comparten muchos valores, como el compromiso de ofrecer un acceso seguro y eficiente a través de los peajes y la promoción del desarrollo económico», declara. «Ya comprendemos en profundidad sus reglas de negocio y flujos de trabajo. Con estos conocimientos, aportamos procesos y sistemas enfocados en la experiencia del cliente y el ahorro de costes en las operaciones de RDW», añade.

Acerca de Abertis Mobility Services y Emovis

Abertis Mobility Services es el centro de competencia del Grupo Abertis que opera a través de Emovis, líder mundial en soluciones y servicios de movilidad que regulan el uso de las infraestructuras urbanas e interurbanas.

Con más de 700 empleados en 10 países distintos, Emovis se dedica a ayudar a millones de automovilistas a viajar sin problemas por las carreteras de peaje más transitadas del mundo. La empresa explota algunas de las infraestructuras de peaje sin barreras más transitadas del mundo en Estados Unidos, Reino Unido, Puerto Rico, Canadá y Catar.

Emovis es 100 % propiedad de Abertis, líder mundial en la gestión de carreteras de peaje. Estos antecedentes convierten a Emovis en un socio fiable y a largo plazo para las autoridades de carreteras y las concesionarias de autopistas.

www.emovis.com

Acerca de RDW

RDW es la autoridad de tráfico neerlandesa en la cadena de movilidad. RDW ha acumulado amplia experiencia a lo largo de su historia desempeñando sus funciones estatutarias y asignadas en el área de la concesión de licencias a vehículos y piezas, supervisión y ejecución, matriculación, información y emisión de documentos, cometidos que RDW realiza en estrecha cooperación con diversos socios de la cadena de movilidad. Todo ello lleva a RDW a una clara posición en dicha cadena, con esta misión: RDW, su socio para la movilidad.

Una tarea asumida recientemente por RDW es la recaudación de peajes en los Países Bajos en calidad de agencia central coordinadora ejecutiva.

<https://www.rdw.nl/over-rdw/information-in-english/about-rdw/about-rdw>